
 

■現状と課題 

中央公園は、高松市の中心市街地に位置し、市民の憩いの場、

交流の場として長く親しまれてきた高松市を代表する都市公園

です。現在、供用開始後、約４０年が経過し、施設の老朽化や

樹木の肥大化・老木化が進んでいるほか、公園全体のバリアフ

リー化や防犯上の課題があります。 

また、多様な利用者ニーズへの対応や、地域活性化に資する

新たな魅力づくりが求められております。 

■老朽化が進む公園施設 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■中央公園再整備方針 

中央公園再整備では、老朽化した公園施設の更新に、５つの視点を加えて取り組むことにより、市

の新たな顔となる魅力的な公園を目指します。  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■取組経緯 

令和元年度から、公募設置管理制度（Park-PFI制度）を活用した再整備についての調査・研究を

重ね、令和４年１２月に「民間活力を活用した中央公園再整備方針」を策定しました。その後、公募

対象施設（カフェ等）の設置等予定者の募集及び選定を行い、令和５年７月に「民間活力をいかした

中央公園再整備検討委員会」を立ち上げ、具体的な整備内容の検討を進め、令和６年６月に基本設計

を取りまとめました。  

R2.3～R3.4 中央公園外 5公園サウンディング型市場調査 、Park-PFI導入検討調査 

R3.10 中央公園利用実態調査（Park-PFIサウンディング調査） アンケート調査 

R4.6～R4.7 市民アンケート調査 

R4.9.30～R4.11.14  民間活力をいかした中央公園再整備方針 パブリックコメント 

R4.12 民間活力をいかした中央公園再整備方針策定、公募設置等指針の公表 

R5.6 株式会社ルーヴ公募設置等計画の認定（告示）  

R5.7.27 第１回中央公園再整備検討委員会 

R5.8～ 中央公園再整備に関する意見箱の設置（74意見） 

R5.9.28 中央公園再整備検討委員会先進地視察（神戸市東遊園地） 

R5.10 近隣小学校保護者等へのアンケート調査（65意見） 

R5.11.7 第２回中央公園再整備検討委員会 

R6.1.29 第３回中央公園再整備検討委員会 

R6.4.10 第４回中央公園再整備検討委員会 

R6.4.22～R6.5.21 中央公園再整備基本設計 パブリックコメント（82意見） 

R6.6 中央公園再整備基本設計取りまとめ 

R6.11.6 第５回中央公園再整備検討委員会 

R7.2.12 第６回中央公園再整備検討委員会 

R7.2 株式会社ルーヴ実施協定締結  

R7.2 中央公園再整備実施設計取りまとめ 

R7秋～R9夏 再整備工事（予定） 令和９年夏のリニューアルオープンを目指す。 

 

デザイン性のあるトイレ、ラ

イトアップ、植栽・花壇など 

バリアフリー化、 

防災・防犯対策など 

民間主体の管理運営、周辺施設の連携、

市民参画、利用ルールの弾力化など 
子育て環境、環境対策（緑地確

保・省エネ等）、分煙施設など 再整備検討委員会 

～人と人・人とまち・人と未来をつなぐ、都市の顔となる公園～              令和７年２月高松市 

樹木 

 

 

 

 

小学生との意見交換 

④ 地域課題への対応 ⑤持続可能な管理運営 

カフェ、キッチンカー・イベン

ト広場、遊具、休憩施設など 

②新たなにぎわいの創出 

水辺空間 

 

 

 

 

中央公園再整備の検討に当たっては、市民アンケート
調査の実施や「中央公園再整備に関する意見箱」を設置
するなど、市民等から広く御意見を頂きながら進めてき
ました。 
市民等からは、トイレ等のバリアフリー化や休憩スペ

ース・遊具の充実のほか、子ども等が安全に遊べるよう、
明るく開放的な公園にして欲しいとの御意見がある一方
で、既存樹木の保全に関する御意見が提出されました。 
公園再整備に対する様々な御意見がある中、学識経験

者等で構成する、「中央公園再整備検討委員会」での議論
やデザイン会議、関係機関との協議を重ねながら整備内
容を取りまとめました。 
 

休憩施設 

 

 

 

 

トイレ 

 

 

 

 

イベント広場 

 

 

 

 

①安全・安心の確保 ③ 景観・質の向上 

デザイン会議の様子 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

➑わんぱくひろば 

➋北東エントランス 

➐みんなのひろば     インクルーブ遊具 

カフェ 

 

 

 

 

多目的芝生ひろば 

 

 

 

 

北東 

エントランス 

 

 

 

 

シェルター間接照明 

みんなのひろば 

 

 

 

 

防災トイレ 

➍防災施設 

わんぱくひろば 

 

 

 

 

➎公園ライトアップ 

ライトアップにより、賑わいと安心してくつろげる空間の提供 

防災トイレの増設など防災機能の拡充を図る。 

商店街などからの新たな人流を確保し、賑わいを創出 

ソーラー誘導灯 

高松市都市整備局公園緑地課 

TEL:087-839-2494  Mail: kouryoku@city.takamatsu.lg.jp 

南東エントランス 

 

 

 

 

樹木ライトアップ 

➏南西エントランス      キッチンカースペース 

南西エントランス 

 

 

 

 

【計画概要】 

■ゾーニングに当たっては、既存施設や緑を可能な限りいかすとともに、北東・南東・南西部にエントランスを設け、歩道と公園に一体性を持たせることで、公園外からの動線を確保します。 

■公園中央部に多目的芝生ひろば、その南側に３つの広場（木陰ひろば・みんなのひろば・わんぱくひろば）を配置し、園路でつなぐことにより公園内の周遊性を高めます。 

■公園北側にカフェを配置し、公園の教養施設であるアイパル香川との連携により相乗効果を生み出し、多目的芝生広場と一体となったシンボルゾーンを形成します。 

■公園の南エリア及び西エリアは、四季折々の自然とふれあえる空間を確保します。 

■夜間においても、市民や来街者の交流の場となり、安心してくつろげる空間を提供するため、公園内を効果的にライトアップします。 

■既存防災施設に加え、新たに太陽光エネルギー発電できる照明の設置や、現状より広いオープンスペースを確保することで、防災機能の拡充を図ります。 

モミジバフウ 

木陰ひろば 

 

 

 

 

ジャカランダ 

➓中央トイレ     多機能    子ども用 

➌木陰ひろば 

平常時は多世代が集う憩いの場、災害時は一時避難所 
写真：岡山大学 HP 

➒外周園路 写真：名古屋市みどりが丘公園 HP 

環境配慮型土舗装 

人の流れを生み出す開放的な空間 

外周園路 

 

 

 

 

アイパル香川 

 

 

 

 

⓫多目的芝生ひろば       休憩施設 
中央公園再整備計画図（整備イメージ） 

➊カフェ 

 

 

 

 

デザイン性に配慮したバリアフリートイレ 

デザイン性に配慮した遊具 

中央トイレ 

 

 

 

 

カフェと交流スペースを設置し新たな賑わいを創出 

乳幼児から高齢者、多様な個性の方々が交流できる広場 

木漏れ日の中でくつろげる空間を確保 

tel:087-839-2494

